

Baden, 27. Mai 2025 / **Medienmitteilung**

## Kaffee, Bluesmusik und eine temporäre Rundsitzbank für die Bevölkerung

**Die BAUZONE 5400 feierte bei Sonnenschein zusammen mit den Passantinnen und Passanten das Ende der Tiefbauarbeiten in der Badstrasse. Gleichzeitig wurde die temporäre Sitzbank rund um den Löwenbrunnen in Betrieb genommen.**

Über 18 Monate erstreckten sich die Arbeiten zur Erweiterung des Fernwärme- und Fernkältenetzes in der Badstrasse, dem Moserweg und in der Hirschlistrasse. Für diesen Teilabschnitt wurden insgesamt rund 1,5 Kilometer an Leitungen in den Boden gelegt, die nun Haushaltungen und Ladenlokale mit klimafreundlicher Energie versorgen. Damit kommt die Stadt ihrem Ziel einen weiteren Schritt näher, die Treibhausgas-Emissionen bis spätestens 2050 auf Netto-Null zu reduzieren.

### Ein Dankeschön an die Bevölkerung

Am vergangenen Samstag, 24. Mai 2025, feierten die Trägerinnen und Träger der BAUZONE 5400 zusammen mit den Passantinnen und Passanten diesen Meilenstein. Mit Kaffee, Gipfel und schmissigen Blues-Klängen durch die Badener Band «Salz & Pfäffer», die im Rahmen des laufenden Bluesfestivals Baden ihre Aufwartung auf dem Schlossbergplatz machten, dankten die Trägerinnen und Träger der Bauzone der Bevölkerung für ihre Geduld. Gesamtprojektleiter Patrick Nöthiger schätzt solche Momente ganz besonders: «Es ist wichtig, an dieser Stelle kurz innezuhalten und gemeinsam auf das Erreichte zurückzuschauen.» «Wie alle Beteiligten die Last dieser grossen Baustelle im Herzen der Stadt mitgetragen haben, war und ist eindrücklich und verdient grosse Anerkennung», freute sich auch Stadtrat Benjamin Steiner.

### Alternative Sitzgelegenheit beim Löwenbrunnen

Die bereits wieder aufgenommenen Bauarbeiten auf dem Schlossbergplatz bringen mit sich, dass einige Sitzgelegenheiten derzeit nicht zur Verfügung stehen. Das Team der BAUZONE 5400 hat deshalb mit einer temporären Sitzbank rund um den Löwenbrunnen Ersatz geschaffen. Die Rundbank lädt ein zum Verweilen und ermöglicht neue Perspektiven auf die Altstadt von Baden. «Gleichzeitig testen wir, wie solche Sitzmöglichkeiten die Aufenthalts- und Verweildauer in der Innenstadt beeinflussen», erklärt BAUZONE-5400-Projektleiter Patrick Nöthiger. Die Erkenntnisse fliessen in das Projekt zur Neugestaltung des öffentlichen Raums Innenstadt ein, dessen Grundlagen derzeit erarbeitet werden.

### Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Patrick Nöthiger, Gesamtprojektleiter BAUZONE 5400 - [bauzone5400@baden.ch](mailto:bauzone5400@baden.ch) / 079 445 82 78

### Baustellenbulletin und Baustellenrundgang

Der Öffentlichkeit bieten sich verschiedene Informationsmöglichkeiten zum Verlauf der Bautätigkeiten an. Die interaktive Karte auf der Website [www.bauzone5400.ch](http://www.bauzone5400.ch), Blogbeiträge sowie das Baustellenbulletin informieren regelmässig über die Logistik, die entsprechenden Bauprojekte und deren Baufortschritte sowie die Menschen hinter den Bauabschränkungen.

**Der nächste Baustellenrundgang in der BAUZONE 5400 findet am Mittwoch, 25. Juni 2025, um 9.00 Uhr statt.  
Treffpunkt ist beim Springbrunnen auf dem Unteren Bahnhofplatz.**

2